



今年は酉年

平成

五年は酉年です。

十二支の動物の中で、ただ一つの鳥類です。單に鳥というと、二ワトリ(鶴)を思い浮かべる人も多いようですが、二ワトリは人間と最もなじみ深い鳥といえます。

二ワトリといえば卵——日本人が一年間に食べる卵の数は、一人当たり三百十一個です(世界鶏卵協議会・一九九一年発表)。これはイスラエルに次いで、世界第二位です。二ワトリには、随分お世話をなつておるわけですね。

二ワトリのルーツは、インド、スマトラなど、のジャングルに住むヤケイ(野鶴)を改良したものとされています。

が日本の文献に最初に登場するものは「古事記」です。天照大神が天の岩屋にこもったとき、その岩屋から出て純鶴らうために、常世の長鳴鳥を鳴かせたことが記されています。東南アジアには、二ワトリが

太陽を呼び出すいろいろな神話がありますが、日本もそうした流れをくんでいますのでしよう。

二ワトリには、卵用や肉用、卵肉兼用、觀賞用などの種類があります。日本の觀賞用の二ワトリの中では、特に長尾鶴が世界的にも有名です。尾が十二メートルにもなるものもいます。また、鳴き声のよい東天紅は、張りのある声で二十秒近くも鳴き続けるものもあります。ほかにも、声良鶴や唐丸など、鳴き声自慢が多いります。

しかし、現在では企業の養鶴が中心となり、ケージでえさや水を与えて飼っていることが多いので、「ハコトリ」といわれています。

今年は酉年。でも、初日に向かつて時を告げる鳥の声で人にとっては無理なようですね。

それが、いまでは世界中のほとんどで飼育されています。

月潟村では、平成五年四月から、役場庁舎及び出先機関の一部で毎週土曜日を日曜日と同様、業務を休ませていただきます。

なお、当分の間は、戸籍謄抄本・住民票・印鑑証明などが必要な人は、金曜日までに電話していただくと、土・日曜日でも交付することが出来ます。

*土曜閉庁を行う部門、行わない部門は下表の通りです。

詳しいお問い合わせは、役場(総務課)までお願いします。

開 庁 し な い	開 庁 す る
・保育園	・教育委員会
・就業改善センター	(給食セントラル含む)
・農村環境改善センター	
・月寿荘	
・浄水場	
(給水業務のみ)	

—住民のみなさんのご協力をお願いします—

平成五年四月から 月潟村も 土曜閉庁 となります。

平成5年1月15日発行



村長月潟村由征

新年明けまして、おめでとうございます。輝かしい平成五年の新春を迎えて、謹んで皆様のご健勝をお喜び申し上げます。

旧年中は、公私にわたり一方ならぬ御指導、御協力を賜り心から厚く御礼申し上げます。また、皆様の暖かい御支援を頂きながら、初心忘れる事なく村民総参加の中で、各種事業を進めて参る所存であります。

一方、景気面ではバブル経済の崩壊により企業活動が低下し、景気の横這いが続いております。そのため政府は、十兆七千億円の緊急総合経済対策に取り組み、景気回復に努力しておりますところであります。今や行政財政に及ぼす影響は非常に大きく、この中において、いかに最小の経費で最大の事業効果を上げ得るかに精一杯の努力を注ぎたいと考えております。

放を迫られ、日本の農業は大きな転換期にきていると思われます。

一方、景気面ではバブル経済の崩壊により企業活動が低下し、景気の横這いが続いております。そのため政府は、十兆七千億円の緊急総合経済対策に取り組み、景気回復に努力しておるところであります。今や行政財政に及ぼす影響は非常に大きくなり、この中において、いかに最小の経費で最大の事業効果を上げ得るかに精一杯の努力を注ぎたいと考えております。

次に水道施設の整備であります。

水道は、文化生活のパロメーターといわれるよう、生活を営む上で切っても切りはなせない大切な水資源です。この資源を有効かつ効率的に利用するため施設の改善が急務となり、平成四年度、五年度の二ヶ年で簡易水道配水池の整備を進め、人

急速に進みつつある高齢化社会に対し、国、県の協力を得て、高齢者保健福祉推進十ヶ年戦略として、高齢者世帯や独居老人への給食サービスをはじめ、冬期間の雪降ろし事業、寝たきり老人の寝具乾燥事業、

益性の向上に努める所存であります。

次に保健福祉についてであります。月潟村では、平成五年四月から、役場庁舎及び出先機関の一部で毎週土曜日を日曜日と同様、業務を休ませていただきます。

なお、当分の間は、戸籍謄

抄本・住民票・印鑑証明などが必要な人は、金曜日までに電話していただくと、土・日曜日でも交付することが出来ます。

ホームヘルパー派遣による家庭訪問事業などを引き続き行っています。また、健康生きがい対策では、老人クラブのスポーツ大会、健康教室など、生見地から二町四村で特別養護老人ホームの建設計画を進めてまいります。これらの各事業と連携を図りながら内容の充実に努めています。

又、近年の米事情は、良質米の生産志向が強まり、産地間競争も益々激化し、競争力を増してまいります。

村道11号線全線に歩道の整備を進め、併せて防犯灯の整備を図ることで位置づけ、体質強化を図ると共に、バラ売り流通等によるトータルコストの低減を図ることが肝要かと思われます。

そんな中、今後の農政を考えるとき、月潟村を良質米生産地として位置づけ、体質強化を図ると共に、バラ売り流通等によるトータルコストの低減を図ることが肝要かと思われます。

また、本村の商工業については、地域的条件から農業経済に支えられた産業であり、大型店の進出により商店街としての弱い基盤の体質から、いかに商店街づくりを進めるかが今後の課題であります。

また本村の商工業について見地から二町四村で特別養護老人ホームの建設計画を進めてまいります。これらの各事業と連携を図りながら内容の充実に努め細かな福祉施策の向上に努力するとともに、福祉の広域的人ホームの建設計画を進めてまいります。これらの方事業と連携を図りながら内容の充実に努めています。

また、本村の商工業について見地から二町四村で特別養護老人ホームの建設計画を進めてまいります。これらの各事業と連携を図りながら内容の充実に努め細かな福祉施策の向上に努力するとともに、福祉の広域的人ホームをもって生活できるよう、甲斐をもって生活できるよう、

また、本村の商工業について見地から二町四村で特別養護老人ホームの建設計画を進めてまいります。これらの各事業と連携を図りながら内容の充実に努め細かな福祉施策の向上に努力するとともに、福祉の広域的人ホームをもって生活できるよう、